

Ein Beispiel aus der Baupraxis

Beide Lösungen, die schwellenfreie Außentürdichtung als Magnet-Doppeldichtung und die Andichtung, sind in der Praxis in zahlreichen Gebäuden langzeiterprobt und bewährt. Der Patentanwalt Manfred Schulz aus Graal-Müritz berichtet beispielsweise: "Die Magnet-Doppeldichtung ist ein komplett ausgeklügeltes System!" Er hat im Jahr 2007 die schwellenfreie Außentürdichtung mit den industriell vorgefertigten Bauwerksandichtungen an mehreren Außentüren in seinem neuen Haus einbauen lassen. Schulz betont: "Trotz sehr heftiger Ostseestürme, die zum Teil orkanartige Geschwindigkeiten von bis zu 120 Kilometer pro Stunde aufweisen und zu nahezu waagrecht einfallendem Schlagregen führen können, ist diese technische Entwicklung vollständig dicht und ich bin hoch zufrieden." Eine Nebeneingangstüre an der Nordseite und drei Terrassentüren an der Westseite seien mit dieser schwellenlosen Außentürdichtung ausgestattet, so Schulz und fügt hinzu: "Ich habe mich für die von vielen Seiten in Frage gestellte Stulptürvariante bei den jeweils 2,00 Meter breiten und 2,25 Meter hohen Terrassentüren sogar ohne Vordach entschieden und bis jetzt ist kein Wasser ins Gebäude eingetreten. Obwohl die Umgebung zahlreichen feinkörnigen Sand aufweist, reicht eine Säuberung der beiden Magnetschienen und dem zugehörigen Profil einmal pro Jahr völlig aus."

Text: Ulrike Jocham

